
Niederschrift

über die Sitzung des Ortsgemeinderates Winkel 
vom 06. 09. 2017

Anwesend waren unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Jörg Prescher folgende Ratsmitglieder: 

Jax Friedhelm
Tauer Norbert
Jax Paul 
Gburrek Thomas
Hölzer Rudolf

entschuldigt

Hacke Burkhard

Der Vorsitzende stellte die fristgerechte Einladung fest und begrüßte die Anwesenden. 

Öffentliche Sitzung

TOP 1 Einführung des neuen Ratsmitgliedes
Der Vorsitzende begrüßte das neue Ratsmitglied Thomas Gburrek, wies in in die 
wesentlichen Aufgaben ein und händigte ihm das Komunalbrevet aus

TOP 2 Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 22.06.2017 
Die Genehmigung der Niederschrift erfolgte einstimmig.

TOP 3 Planung der Renovierungsarbeiten am Kapellchen Oberwinkel
Für die anstehenden Renovierungsarbeiten wurde sich auf Samstag den 07.10.2017 
geeinigt. Der Vorsitzende wird hierzu eien Beitrag für das Mitteilungsblatt verfassen.

TOP 4 Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe des Auftrages zur  Erneuerung der 
Heizungsanlage im Bürgerhaus / Mietwohnung 
Gem. Ausschreibung war die Fa.  HS Ulmen der mit Abstand günstigste Anbieter. Der 
Gemeinderat beschliesst enstimmig die Auftragsvergabe an die Firma HS Ulmen

TOP 5 Erstellung der Haushaltsplanentwürfe für das Haushaltsjahr 2018
Für das Haushaltsjahr 2018 werden vor Allem Investitionen für die Bereiche
- Instandhaltung / Reparatur Wirtschaftswege
- Heckenrückschnitt
- Weg am Gemeindehaus
- Bau eines Geländers am Friedhof
eingeplant. Die genauen Ansätze ergeben sich in der späteren Haushaltssitzung

TOP 6 Friedhofsangelegenheiten

Auf dem Friedhof soll für den Zugang der Urnengräber ein entsprchender Weg angelegt 
werden. Für das Haushaltsjahr 2017 waren derzeit 1500 Euro vorgesehen. Der Gemeinderat
beschliesst einstimmig eine Mehrausgabe von 1500€ um die notwendigen Arbeiten noch in 
diesem Jahr zu realisieren. Die hierfür notwendigen Abstimmungen in der Ausführung 



wurden bei einem gemeinsamen Termin vor Ort mit den Ratsmitgliedern getroffen. Der 
Vorsitzende wird beauftragt sich um die Umsetzung zu kümmern.

TOP 7 Allgemeine Informationen

entfällt

TOP 8 Fragen, Wünsche, Anregungen

Es wurde daraufhin gewiesen, dass nach Abschluss der „Flurbereinigung“ der Gemeinde 
Flächen zugewiesen wurden, die derzeit noch nicht ordentlich vrpachtet, aber 
landwirtschaftlich genutzt werden. Hierzu lässt sich der Vorsitzende eine entspechende 
Übersicht von der Verbandsgemende erstellen. In der Haushaltssitzung soll dann über die 
entsprechende Änderung und Anpsssung beraten und Einigung erzielt werden.

Die Sitzung wurde um 22:30 geschlossen

Jörg Prescher
Ortsbürgermeister


